Sehr geehrte Damen und Herren,

Edelsteine faszinieren uns Menschen seit Urzeiten. Wir schmücken uns mit ihnen, wir finden sie schön und sammeln sie. Auch im christlichen Glauben spielen Edelsteine eine große Rolle. Angefangen in der Bibel bis hin zu prächtigen Behältnissen für kostbare Reliquien oder mit Edelsteinen verzierte Kreuze. Gibt es so etwas wie heilige Steine?

"Eine biblische Edelsteine-Stunde"
Zur Bedeutung von Edelsteinen im Glauben
Donnerstag, 29. Dezember 2016, 10 Uhr
Dekanatsgeschäftsstelle, Olgastr. 137, 89073 Ulm
Eingang Beethovenstraße

Ich werde den Bogen von den Edelsteinen im Garten Eden am Schöpfungsmorgen bis zum himmlischen Jerusalem am Ende der Zeiten spannen. Auf den ersten und letzten Seiten der Heiligen Schrift werden Edelsteine erwähnt (auch zwischendurch) und so bilden sie einen herrlichen Rahmen. Mit ausgewählten Perlen der Stadt vom Himmel (wie singen ja "Von zwölf Perlen sind die Tore, an deiner Stadt wir stehn im Chore) werde ich Impulse zum neuen Jahr 2017 geben: Beryll, Topas, Chrysopras, Hyazinth und Amethyst. Es sind die fünf letzten Steine, die die Geheime Offenbarung des Johannes nennt.

Zu diesem Kurzseminar wird uns das "Katholische Sonntagsblatt" der Diözese besuchen, weil sie über die Edelstein-Katechese im Dekanat Ehingen-Ulm berichten wollen. Es besucht uns Christina Kirsch. Frau Kirsch wird uns auch ein wenig befragen und einige O-Töne einsammeln sowie ein Foto schießen. Wir kennen Frau Kirsch seit vielen Jahren als sachkundige journalistische Begleiterin in unseren Projekten und freuen uns auf den Besuch.

So lade ich alle, die Freude an einer Begegnung haben, ganz herzlich ein! Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Wir werden gerne eine Tasse Kaffee oder Tee bereitstellen.

Das Magazin "Alpha & Omega – Kirche im Gespräch" hat mit mir zum gleichen Thema eine eine halbstündige Fernsehsendung aufgezeichnet. Sie wird in Regio TV am 31. Dezember sowie 1., 7. und 8. Januar je 17.30 Uhr ausgestrahlt (ab 1.1. auch auf www.kip-tv.de, dort auch andere Sendezeiten bei anderen Sendern in der Vorschau). Wer am 29. Januar nicht dabei sein kann, aber Interesse hat, kann sich so auf diesem Wege informieren.

"Aus dem Haus Juda kommt ein Edelstein." (Sach 10,4) Frohe Weihnachten!

Wolfgang Steffel